
町民の声への回答 

 

【タイトル】区費について 

 

ご意見をいただきありがとうございます。 

八頭町内には現在１３２集落があり、それぞれの集落で独自に集落会計をもっ

て集落運営をされておられるのが現状です。 

この集落会計には役場としましては関与していませんので、集落会計の中身に

ついて指導等は行わないことをご理解いただければと思います。 

しかしながら、宗教などの関連費用の集落会計からの支出につきましては、いた

だいたご意見もあることをお伝えし、各集落で検討していただくよう話をさせ

ていただきたいと考えています。 


